
 

 

 

○ 日時：平成 23年 10月 4日（火）8：00～10：00  

○ 場所：名寄庁舎 3階会議室           

 

１ 開 会 

 

 

２ 市長あいさつ 

・ 10 月から下半期を迎えるにあたり、上半期のあり方を見つめ直し取り組んで欲しい。 

・ 先の議会では活発な議論が交わされた。市政を預かる立場として、自分の考えを十分に伝えきれ

ていない部分があったかもしれない。市民の幸せのためという意志と、説明責任をしっかりと果

たす必要があるので、各職場においても今一度確認をお願いしたい。 

・ 今月 20 日に総合計画後期計画の答申が予定されており、これを受けて市の案を作成することと

なる。限られた財源の中での取組みとなるため、財産を活かすことはもとより、予算獲得が重要

となる。国の概算要求の基準は、前年度対比 10％削減とされているが、日本再生重点化措置の

特別枠などもあるので、各部局においても国の動きに一層留意して欲しい。 

・ 25 日からはまちづくり懇談会が開催される。総合計画後期計画、駅横など市民の皆さんとひざ

を交えて話ができる良い機会と考えているので、各部局の協力をお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静（別紙） 

・ 市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 市政への要望【No.7】 

・ 要望書の提出があった次の 1 件について、担当部局から報告がありました。 

 

No 
受付 

番号 件   名 
受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 No.7 
平成２３年度学童保育所コロポックルの要望

について 
H23.9.8 

学童保育所コロポックル 運営

委員長 小平 一郎 

教育部 

児童ｾﾝﾀｰ 

 

（２） 平成 23年度第 3回定例会における検討事項について【3件】 

・ 今後検討すべき事項として次の3項目について、各担当部局から報告がありました。 

 

№ 件      名 担当部 

1 ○市立保育所の給湯設備の設置をお願いしたい。 健康福祉部 

2 ○児童生徒に対して防災教育へ、東日本大震災の教訓を生かせないか。 教育部 

3 ○医師・看護師の勤務状況などを理解してもらうために、住民対象の情報発信、懇談会等を

開催してはどうか。 

市立病院 



（３） 平成 22年度決算審査特別委員会における検討事項について【5件】 

・ 今後検討すべき事項として次の５項目について、各担当部局から報告がありました。 

 

№ 件      名 担当部 

1 ○職員研修として職員の資質向上のためも自主研修を積極的な実施すべき。 総務部 

2 ○市有林間伐、下刈等の事業における契約はどうなっているか。（随意契約の理由） 

 民間参入すれば工事価格も下がるので、検討を要請する。 

経済部 

3 ○敬老事業の対象者の参加状況と実施団体の経費負担状況について、実態の把握をどうおさ

えているのか。新たな内容に見直す時期ではないのか。 

 市内４つの公設老人クラブの必要性について検討は。 

健康福祉部 

4 ○スポーツセンター入口にはスロープがあるが、アリーナの２階には上がれない。 

 その辺りを検討したことがあるのか。総合計画の後期計画に入っているのか。 

障がい者や高齢者が利用し易いよう改善すべき。 

教育部 

5 ○市民スキー大会は、競技内容の検討の時期にきている。競技経験者が入賞して参加しても

つまらないとの意見も聞く。 

もっと参加者が楽しめるよう、イベント色を入れた方がいい。 

教育部 

 

（４）市有施設に係るアスベスト使用状況調査の実施要領について【市民部】 

・ アスベスト使用状況調査の実施内容について説明がありました。 

 

（５）地域主権改革の推進に係る今後の規定の制定改廃作業について【総務部】 

・ 地域主権改革に伴う各種規定の制定・改廃作業について説明がありました。 

 

（６）平成２３年度名寄市防災訓練実施要領（案）について【総務部】 

・ 10月27日開催予定の防災訓練について説明がありました。 

 

（７）平成２３年度功労表彰、善行表彰及び栄誉表彰について【総務部】 

・ 平成23年度功労表彰等について報告がありました。 

 

５ 連絡事項・その他 

（１） 平成２３年度職員表彰の上申について【総務部】 

・ 職員表彰について説明があり、該当職員の上申について依頼がありました。 

 

（２）名寄市「まちづくり」懇談会について【総務部】 

・ まちづくり懇談会の開催日程等について説明がありました。 

 

（３）エアコン設置等に関する調査について【総務部】 

・ 調査内容について説明がありました。 

 

 



（４） 南相馬市派遣職員について【総務部】 

・ 南相馬市に派遣している職員２名の近況について報告がありました。 

 

 

６ 各部局の懸案事項 

・ 特になし。 

 

 

７ 閉 会 

・ Ｈ24年度の予算編成も近いが、まちづくり懇談会などにおける市民ニーズはもとより、総合計画

後期計画をはじめ、本年度策定の各種計画がスタートする年度に当たるため、これらを反映した

予算編成についてお願いする。 

 

 


